



## Frühschoppen Blomekörfge- Vormittag der Überraschung

Veröffentlicht am [Februar 3, 2023](#) von [Elisabeth M.](#)



Eigentlich sollte es ein normaler geselliger Vormittag in der Gaststätte “ Zum Jan“ werden, eigentlich. Mitglieder und Freunde des Blomekölfge strömten in Scharen heran.

Dieses Jahr endlich wieder unter normalen Umständen. Es wurde umarmt und geherzt. Vergessen die Erinnerung an Corona Tests und Abstandsregeln der letzten Jahre.

An diesem Tag wird auch der diesjährige Sessions Pin vorgestellt.

Doch eine Nachricht an diesem Tag schlug quasi ein wie eine Bombe.

Präsident Hans Kürten gab seinen Abschied vom Posten des Präsidenten bekannt.

Zur Wahl und quasi “ Wunschkandidat“ stellte der Volker Hochfeld, seines Zeichens Literat des Blomekölfge.

Somit stehen beim Blomekölfge die Weichen auf “ Verjüngung“ einer mehr als liebenswerten Familiengesellschaft.

Mit dem „Nubbel“, Ehepaar Breuer und Eldorado hatte man auch noch ein buntes Rahmenprogramm.

Text: Elisabeth Martini

Fotos: Anja Bögge

Veröffentlicht unter [2023](#), [Colonia](#), [Deutschland](#), [K.G Blomekölfge](#), [Karneval](#)

Copyright 2023 Music Colonia. Alle Rechte vorbehalten.  
Mit freundlicher Genehmigung.

Link zum Artikel: [ÖFFNEN](#)